

# HITLER MUSSOLINI

# EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 1.946

Ceuta, Miercoles 22 de Enero de 1941

Año VIII

Según parece ha sido trascendental

## Este año acabará la guerra

Roma, 21.—Acerca de la importancia militar de la entrevista Hitler-Mussolini, los Centros oficiales de Italia guardan una reserva absoluta. Únicamente se afirma que habrá que esperar el desarrollo de los acontecimientos para conocer toda la trascendencia de este nuevo encuentro, que ciertamente ha constituido un hecho importantísimo. — EFE.

### ESTE AÑO ACABARA LA GUERRA

Belgrado, 21. — La prensa yugoslava comenta también en primer término la entrevista del Führer con el Duce.

El periódico oficial "Vreme" subraya la noticia del comunicado oficial, según la cual se tiene completa conformidad en todas las cuestiones, entre ambos Jefes de Estado y recuerda las declaraciones hechas por el Führer en su llamamiento de Año Nuevo, de que este año tendrá fin la guerra contra la Gran Bretaña. — EFE.

### ESTA GUERRA HA ESTRECHADO LOS LAZOS ENTRE ALEMANIA E ITALIA

Berlín, 21. — La prensa alemana se ocupa de la entrevista que tuvieron ayer el Führer y el Duce con los Ministros de Negocios Extranjeros de los países respectivos.

En los comentarios hacen constar los periódicos alemanes la inquebrantable confraternidad de armas que une a ambos países del Eje.

La guerra actual ha estrechado aún más los vínculos naturales de la gran amistad italo-alemana. — EFE.

### LA SITUACION DEL

## «Illustrious» es muy grave

Berlín, 21. — El ataque efectuado por los Stukas alemanes sobre el golfo de La Valetta, durante la semana pasada, ha dejado en muy malas condiciones al portaaviones "Illustrious", ya gravemente averiado en alta mar por los mismos aviones.

Los últimos y eficaces ataques le han causado numerosas vías de agua, que serán difíciles de tapar. Los apa-

### La cuestión de la Indochina

## EN FRANCIA SE CULPA A INGLATERRA DE PARTE DE LO OCURRIDO

Vichy, 21.— En los círculos oficiales franceses se afirma que Inglaterra tiene gran parte de responsabilidad en la actual tensión existente entre Thailandia y la Indochina. La opinión general es que los thailandeses son dirigidos por la propaganda británica, que quiere que sigan produciéndose los incidentes fronterizos,

para interesar a los Estados Unidos en la defensa particular del Extremo Oriente. Una prueba de ello es que las autoridades inglesas han negado salvoconducto a un transporte francés que iba a salir de Djibouti con refuerzos para el Gobierno de la Indochina. — EFE.

# SE INTENSIFICAN LOS BOMBARDEOS

## Ha sido alcanzado por bombas de gran calibre un buque de CUATRO MIL QUINIENTAS TONELADAS

LA SITUACION EN PORTSMOUTH  
Amsterdam 21. — Un corresponsal de las fuerzas británicas de información dice que la situación de Portsmouth a los diez días de haber sido

bombardeado por la aviación alemana, es lamentable. Añade que este ataque ha rebasado por su violencia todos los cálculos que se hacían en Inglaterra al principio de la guerra aérea. — EFE.

### LOS BOMBARDEOS DE AYER

Berlín, 21. — Las escuadrillas alemanas de bombardeo han atacado las posiciones de artillería antiaérea y otros objetivos militares de la costa inglesa. Según se comunica, las bombas cayeron en la zona prevista y

### Lo que piensan los ingleses del discurso de ROOSEVELT

Londres, 21. — Ningún comentario oficial se ha publicado hasta ahora sobre el discurso pronunciado por Roosevelt con motivo de su toma de posesión.

En el Foreign Office se han limitado a declarar que el discurso está destinado exclusivamente a la opinión de los Estados Unidos. — EFE.

### Reformas en el Ministerio Rumano

Bucarest, 21. — En virtud de un decreto firmado por el General Antonescu, el Ministro del Interior ha sido sustituido por el General Popescu. Por otra parte el Conducator ha nombrado Subsecretario de Agricultura a Palero. — EFE.

provocaron varios incendios y explosiones. — EFE.

### OTRO BUQUE ALCANZADO POR BOMBAS

Berlín, 21. — De fuente oficial se anuncia que un avión alemán de bombardeo a larga distancia ha atacado a un barco de 4.500 toneladas al Noroeste de Irlanda. El navío sufrió tan graves averías que detuvo su ruta, con una fuerte inclinación de costado. Varias bombas de grueso calibre le alcanzaron de lleno, cuando trataba de evadir el ataque. — EFE.

## La Valetta

último objetivo de

los "Stukas"

La Valetta posee uno de los mejores arsenales del mundo y es una importante estación naval que tiene allí, además del citado arsenal, otros de carácter particular; estación carbonera, hospital de marina y cuarteles. El núcleo principal de la población se encuentra en una península peñascosa que avanza al N. E. desde el fondo de un entrante de la costa dividiéndolo en dos partes o bahías casi iguales; al S. E. el puerto Mayor o Gran Puerto y al N. E. el Marsamuscet o puerto de la Cuarentena. El conjunto está dominado del lado de tierra por altas colinas dispuestas en gradas. En el extremo de la península se levantan un faro y el puente de San Telmo; pero existen otros tres importantes puentes. La población construida en un terreno generalmente muy desigual, posee calles estrechas, a veces con escaleras; pero una parte de ella ha sido edificada a la moderna y sus vías son anchas y rectas. El Gran Puerto baña por el NO. los muelles de la ciudad, mientras al SE. se ramifica en varios profundos brazos, los tres principales de

los cuales llamamos Puerto Inglés, Docks del Arsenal y Sanglea, están formados por dos promontorios.

En el puerto de Marsamuscet hay un islote dominado hoy por el fuerte Manuel. Los más notables monumentos arquitectónicos de la población son: el antiguo palacio de los Caballeros de Malta o de San Juan, hoy convertido en residencia del gobernador inglés, y la Catedral, que contiene algunas tumbas de los Caballeros. La Valetta ofrece en considerable comercio de tránsito, y recibió su nombre del gran maestre de Malta Jean Parisot de La Valetta, que sostuvo con éxito en 1565 un memorable sitio contra los turcos. En 1798 fué ocupada por Francia y en 1801 por Inglaterra.

### Llega a La Coruña el "Marqués de Comillas"

La Coruña, 21. — En las primeras horas de la noche entró el trasatlántico "Marqués de Comillas", procedente de La Habana y Nueva York con 164 pasajeros.

# RUSIA

no ha respondido a unas proposiciones

## INGLESAS

Londres, 21. — Un diputado laborista ha preguntado hoy en la Cámara de los Comunes si se han adoptado medidas para restaurar las relaciones de Inglaterra con la U. R. S. S. El Subsecretario de Asuntos Extranjeros Butler, contestó: "El Gobierno británico hizo proposiciones para llegar a un acuerdo angosoviético el 15 de junio y el 21 de octubre del año pasado. También fueron hechos pasos para una colaboración más amplia. El Gobierno soviético no ha dado acogida a estas di-

versas proposiciones por lo que ahora corresponde a él la iniciativa en la situación actual. — EFE.

## LLOYD GEORGE EN DESGRACIA

### Sufre un accidente de automóvil cuando acude al fallecimiento de su esposa

Estocolmo, 21. — Según el corresponsal en Londres de un periódico sueco, Lloyd George sufrió un accidente de automovilismo cuando se dirigía a ver a su esposa, al saber que había fallecido.

El accidente no tuvo consecuencias y el ex-Primer Ministro solo sufrió contusiones. — EFE.

**APOLO**

CARTELERA PARA HOY

Sesión continua de 5'30 a 12.

**GRAN EXITO**

ROSALIND RUSSELL y JHON BOLES en la estupenda producción COLUMBIA

HABLADA EN ESPAÑOL

**LA MUJER SIN ALMA**

COMPLETA EL PROGRAMA, UN INTERESANTE NOTICIARIO "LUCE" DE GRAN ACTUALIDAD

**CEUTA**

HA decaído grandemente el ciclón descargado en la madrugada de ayer sobre este territorio, y que, como saben nuestros lectores, ha sido de una fuerza impresionantísima, aunque, por fortuna, y a pesar de tal fuerza, no llegó en momento alguno, a adquirir caracteres de catástrofe, ni mucho menos.

Si es cierto que han volado algunos techos de casas viejas o viviendas de poca solidez, que muchos postes eléctricos y telefónicos han venido al suelo; se han roto bastantes cristales y chimeneas y se han derrumbado tapiales y vallas dos. También algunas embarcaciones se vieron obligadas a suspender su navegación.

Esto, en términos generales. Pero, en particular, no hay que registrar ninguna desgracia de importancia excepcional -- de lo que nos alegramos--; prueba inequívoca de que este temporal, aunque de una furia pocas veces aquí conocida, no ha revestido caracteres gravísimos. Prueba también esto el hecho de que en la Clínica de Urgencia no se ha registrado ni un solo accidente como consecuencia del temporal, ni el Cuerpo de Bomberos ha sido requerido para prestar sus servicios en ningún lado.

Nos alegra, pues, que los daños de este temporal, así materiales como personales no hayan tenido la gravedad que se suponía en los primeros momentos; circunstancia milagrosa, pues la fuerza del viento, como anteriormente decimos, fué, en algunos momentos imponente y de un carácter arrasador.

**CERVANTES. - "MAGDA"**

Como cierre de estos días de cine y para dar paso a unas breves noches de comedia española se exhibió anoche en estreno "Magda" (La vuelta al hogar)

Tiene esta película dos controles que justifican sus bondades. Una: que está hecha por la Ufa, y otra, que en ella toma parte Georg Alexander.

Cuando estos dos elementos hallan ante la cámara una colaboración como la de Zarah Leander y Paul Hörbiger, y los escenarios que esta gran manufactura alemana acostumbra a sentar sobre los estudios, fortísimamente tiene que llegarse a un aprovechamiento maravilloso de todo el celuloide, sin necesidad de muchos rodajes previos "a toda fuerza".

Una película que está bien para una noche menos cruda que la de ayer

**APOLO: "Una mujer sin alma"**

Ayer estrenó Apolo, la película Columbia "Una mujer sin alma", con Rosalind Russell y John Boles

Dibujo; Oposiciones Policía; Cultura general; Exámenes Estado e ingreso; Corte y Confección; enseñanza oral y por correspondencia. Academia Vellando. Carretas, 12.-Madrid. - Enviamos gratis folletos explicativos

**DEPORTES**

**Como se efectua el ascenso a segunda y primera división**

Muchos son los lectores que desconocen el sistema de ascenso a segunda división. Este año, como se sabe, se juega el campeonato de tercera división en dos zonas, la A. y la B. y cada una de ellas consta de tres grupos. Cada uno de estos grupos saca un campeón en la primera fase y después de terminada ésta, los tres campeones de la zona A. juegan entre sí, a doble vuelta y por puntos la ronda final. Lo mismo, para los de la zona B. y una vez terminada la Liga, le corresponde el ascenso a segunda a los que queden campeón y subcampeón de cada zona en la fase final, que pasarán automáticamente a la segunda división. O sea, el campeón y subcampeón de la zona A. pasarán a formar parte del primer grupo de la segunda división y el campeón y subcampeón de la zona B. se encuadrarán igualmente en el segundo grupo de la misma división, que la próxima temporada serán ampliados a catorce equipos cada grupo.

Los clasificados en tercer lugar de cada zona, han de promocionar con los undécimos de cada grupo de la categoría superior, en un solo encuentro en campo neutral, en el que disputarán el ingreso en los grupos pri-

mero y segundo de la segunda división.

Para el ascenso a primera división, se juega el campeonato en dos grupos geográficos, de los que saldrán un campeón y un subcampeón en cada uno, con un total de cuatro equipos, que jugarán entre sí otra ronda final a doble vuelta. Los que queden campeón y subcampeón de la fase final pasan automáticamente a la primera división, que para el año próximo se amplía a catorce participantes. Los clasificados en tercero y cuarto han de promocionar con los dos últimos del grupo superior en un solo encuentro en campo neutral, en el que disputarán igualmente el ingreso o la permanencia en primera división.

CHE.

**FUTBOL MODESTO**

El pasado domingo en el Llano de la Estación, se celebró un animado encuentro entre el Rácing Club y el Duarte F. C. Los chicos del Rácing vencieron a sus contrarios por el elevado tanteo de 6 a 0. Por el equipo vencedor se distinguieron Luque, Blasco y Pepillo, para el próximo domingo tienen concertado un encuentro entre los mismos equipos.

"Una mujer sin alma" es algo nuevo. Es una película de un asunto interesante; el estudio psicológico de una mujer que sacrificándolo todo a su propio egoísmo y viviendo solo para sí mismo, se encuentra al fin abandonada de todos.

"Una mujer sin alma" es, además, una maravilla de interpretación de Rosalind Russell, cuya personalidad triunfa en esta cinta. John Boles y en general todo el reparto, muy acertado

"Una mujer sin alma" es una película original, de un tema nuevo y muy interesante en todo su desarrollo.

**ENFERMO**

Se encuentra enfermo nuestro buen amigo el jefe de negociado de Correos con destino en esta Principal, don Carlos Marina Malat, al que le deseamos rápida mejoría.

**DE SEVILLA**

Acompañado de su familia, ha llegado a esta, donde ha sido destinado, después de varios años de ausencia, nuestro particular amigo don Juan Juliá Hubert, a los que dirigimos nuestro cariñoso saludo

**SALUDA**

Al posesionarse de la jefatura de la Sección de Telégrafos de esta plaza don Enrique Astigarraga Martínez, nos ha distinguido con el envío de un atento "Saluda" ofreciéndose en su nuevo cargo.

Agradecemos la deferencia y nos ponemos a la recíproca para todo cuanto redunde en beneficio de nuestra Patria.

**DENUNCIAS**

Eduardo Sánchez Villalba ha sido denunciado al Juzgado Municipal por producir escándalo.

Uld Hach Mohamed Ben El Habitos denuncia que le han sustraído un saco de harina, valorado en 73 pesetas. Se dió cuenta al Juzgado Municipal.

**VIAJEROS**

Don José Carreño García, indus-

trial de Ceuta, ha llegado de Málaga.

Ayer salieron para Málaga don Rafael Mondres Plasencia, del comercio y doña Marina Encina del Agua para Málaga.

**REGISTRO CIVIL**

Nacimientos registrados ayer, 5; matrimonios, 1; defunciones, 2.

**FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.**

**Jefatura del Movimiento**

Todos los camaradas que abajo se relacionan deberán presentarse en esta Secretaría Local, y a horas hábiles de oficina, a recoger su carnet.

Antonio Perdomo Machin, Miguel Rambla Aguilera, Antonio Mesa Berrocal, Francisco Martín de Santa Olalla, Ginés Miguel García, Manuel Montilla Galindo, Miguel Muñoz García, Francisco Jlanes Luerada, Rafael López Sánchez, Antonio López Sánchez, Francisco Jiménez Pérez, Rodrigo Sabio Rodríguez, Alfonso Ramos Ramos, Máximo Martínez de la Torre y Juan Rodríguez Alcántara.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 19 de Enero de 1941.

El Jefe Local del Movimiento.

**Colonia CARMELA**

Retorna a los cabellos blancos su color primitivo, quitando la caspa y activando su crecimiento.

**Perfumería VICENTE MARTINEZ**

Puente de la Almira, 6.

**Teatro Cervantes**

Hoy 22 de Enero de 1941 DEBUT de la notable Compañía de Drama y Alta Comedia

**PEPE ROMEU**

donde figura la gran actriz

**MARIA ARIAS**

A las 9'30 1.ª de Abono La obra de Navarro y Torrado

**Dueña y Señora**

Mañana a las 6'30

**Dueña y Señora**

A las 9'30 Estreno de la obra de Benavente

**LO INCREIBLE**

**JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE CEUTA**

**AVISO**

Se pone en conocimiento de todos los Detallistas del Gremio de Comestibles (Ultramarinos, Comestibles y Abacerías) que HOY 22 de Enero, deben pasarse por estas Oficinas de 9 a 13 horas, para recoger cupones de algunos artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 22 de enero de 1941.

El Presidente.

**TRASPASO**

Don Bartolomé Harillo comunica al Comercio en general, haberse quedado en traspaso, con el establecimiento de ultramarinos, situado en el Príncipe que tenía don Francisco Fuentes Soler, al objeto de que en el improrrogable plazo de 10 días, puedan presentar sus cuentas, a efectos de liquidación.

Ceuta 20 Enero de 1941.

Si te acatarás con frecuencia, sufras "gripes" repetidas, toses habitualmente o notas molestias de pecho, acude al Dispensario Oficial Antituberculoso o hazte examinar por un especialista. La precocidad en el descubrimiento de tu enfermedad es el mejor colaborador de tu posible cura. "Patronato Antituberculoso de Marruecos".

**ANUNCIOS BREVES**

COMPRO máquina de escribir. Razón Estanco Frente Correos.

COMPRAMOS máquinas de escribir aunque no funcionen. Casa Sánchez. Falange, 23. Teléfono 242.

PERMUTARIA casa en Ceuta, céntrica, tres habitaciones, cuarto de baño, jardín, 75 pesetas alquiler mensual, por piso en Tetuán. Razón en esta Administración.

**PASTELES NITROCELULOSA PARA MARROQUIN**

FABRICADOS POR MAGIN ALFONSO. c/ PEDRALBES NUMERO 2 BARCELONA



Representante para Marruecos: EDUARDO OLLETA Apartado de Correos, número 103. - Tetuán

# LOTERIA NACIONAL

Lista completa de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid y recibidos por teléfono

## PREMIOS MAYORES

Primer premio, con 200.000 pesetas, al 11.746.-Valencia, La Coruña, Madrid.  
Segundo premio 100.000 pesetas, al 6.855.-Alora, Barcelona, Madrid.  
Tercer premio, con 60.000 pesetas, al 28.937.-Barcelona, San Sebastián, Madrid.

Premiados con 3.000 pesetas

39.405.—Alcolea.  
31.080.—Barcelona, Bilbao, Lérida.  
29.700.—Algeciras, Málaga, Bilbao.  
20.436.—Barcelona, Tarragona  
22.659.—Barcelona, Burgos, Madrid.  
17.804.—Madrid, Oviedo, Valladolid.  
18.713.—Madrid, Barcelona, Madrid.  
10.129.—Valencia, Málaga, Sevilla

## 10839 Valencia-Jerez-Ceuta

18.129.—Valencia, Málaga, Sevilla.  
39.392.—Sanlúcar la Mayor  
12.060.—Puebla de Cazalla, Barcelona, Salamanca.  
25.000.—Madrid, Murcia, Granada.  
15.058.—Montoro, Barcelona, Madrid.  
25.195.—Palma de Mallorca, Barcelona, Sevilla.

## PREMIADOS CON 500 PESETAS

DECENA

28 29 43 78

CENTENA

320 162 121 079 232 394 340 597 291 449  
751 197 851 546 126 750 998 778 598 772  
880 118 171 178 279 372 265 427

MIL

958 089 072 253 711 246 305 344 536 207  
055 355 304 753 299 964 766 426 126 406  
266 529 258 302 148 668 137 322 330 366  
271 941 537 500 835 248 538 291 433 042  
892 101 934

DOS MIL

647 231 613 170 117 877 224 305 032 910  
636 666 440 988 520 554 287

TRES MIL

171 116 395 517 533 496 146 211 183 471  
875 481 830 533 680 672 497 222 827 110  
314 387 868 912 049 630 759 119 235 774  
007 414 553 237 002 346 918 304 054 690  
603

CUATRO MIL

427 849 498 840 645 201 737 901 282 604  
556 246 555 174 844 772 929 134 408 827  
909 727 847 498 656 246 555 114 844 272  
919 144 897 909 652 721 461 422 780 157  
765 358 976 194

CINCO MIL

500 654 174 688 782 938 550 752 178 758  
466 441 517 241 256 829 689 595 594

SEIS MIL

504 889 584 406 705 556 134 681 602 759  
269 833 235 508 024 020 798 247 255 904  
766 268 964 133

SIETE MIL

553 014 151 637 752 291 928 986 173 055  
491 468 013 259 408 476 948 559 698 575  
417 875 345 278 399 289 792 784 306 924  
312 757 541 202 497 538

OCHO MIL

710 186 897 105 527 928 553 215 331 808  
011 531

NUEVE MIL

297 183 251 701 915 713 509 116 953 107  
793 929 295 666 612 234 134 119 769

DIEZ MIL

198 012 724 942 508 290 958 440 061 633  
690 229 219 831 709 795 130 977 729 573  
720 682 289 975 623 215 833 893

ONCE MIL

043 408 749 034 179 121 205 284 849 403  
415 179 006 486 839 982 425 891 867 225  
335 295 628 259 648 450

DOCE MIL

738 410 795 639 598 739 759 777 943 698  
732 244 840 968 875 872 461 398 981

TRECE MIL

271 847 097 090 160 041 412 667 965 398  
889 234 860 829 965 218 650 631 453 197  
100 699 738 155

CATORCE MIL

085 875 276 336 015 264 972 505 527 477  
841 174 637 943 618 692 709 820 779 431  
130 942 215 272 586 377 443 759

QUINCE MIL

256 973 965 760 722 407 851 908 283 315  
995 112 549 129 905 346 085 256 390 414

DIECISEIS MIL

945 206 675 428 616 573 755 153 224 509  
926 227 047 606 738 829 723 951 327 642  
417 619 802 912 163 677 608 199 182 708  
923

DIECISIETE MIL

780 978 231 495 302 502 298 295 972 872  
830 744 400 739 587 515 969 878 678 182  
439 988

DIECIOCHO MIL

038 367 264 880 969 450 189 597 043 065  
760 953 017 022 288 727 492 017 472 798  
507

DIECINUEVE MIL

199 087 790 731 899 211 981 104 228 137  
004 492 903 747 830 821 834 703 021 052  
453 736 756 146 452 437 871 587 706 291  
131 193 101

VEINTE MIL

692 527 253 464 348 701 561 902 797 710  
696 337 639 204 550 958 386 730 931 688  
453 201 207 501 342 309 903 689 001 123  
317

VEINTIUN MIL

571 231 181 044 167 566 829 074 722 921  
692 494 551 106

VEINTIDOS MIL

974 381 225 714 884 067 535 560 544 590  
027 705 284 205 886 199 200 370 340 388  
475 157 807 812 411 075 510 378

VEINTITRES MIL

698 035 791 395 702 133 872 930 065 462  
348 157 260 266 203 122 267 169 600 884  
190 684 179 895 192 823 679 942 311

VEINTICUATRO MIL

986 669 815 766 158 755 736 900 407 721  
527 888 022 044 401 379 590 664 222 128  
250 537 525 343 043 689 638 773 312 712  
670 632 749 146 467 308 316 748 276 046  
359 976 273 924

VEINTICINCO MIL

689 584 602 859 622 668 242 620 394 539  
788 879 954 546 075 531 600 440 746 777  
998 219 330 500

VEINTISEIS MIL

144 079 542 712 195 758 473 001 654 608  
252 348 047 728 207 748 448 522 555 666  
148 313 137 491

VEINTISIETE MIL

431 505 354 553 990 112 792 143 417 171  
942 830 292 928 194 917 712 624

VEINTIOCHO MIL

906 896 380 034 027 700 517 987 148 846  
595 507 818 822 923 332 934 845 609 292  
981 887 600 601 033 966 942

VEINTINUEVE MIL

575 203 580 196 178 949 129 291 191 685  
688 467 444 737 763 258

TREINTA MIL

397 274 928 417 170 834 385 818 986 613  
789 936 694 518 728 491 414 065 892 972  
998 003 183

TREINTA Y UN MIL

725 185 722 386 273 695 944 207 888 221

827 500 231 787 304 454 670 806 396 165  
864 875 005 062 186 533 130

TREINTA Y DOS MIL

141 125 866 657 325 673 265 743 205 543  
692 138 151 276 974 174 735 523 855 959  
004

TREINTA Y TRES MIL

564 666 736 891 020 104 713 274 021 662  
244 775 192 133 896 398 606 205 366 275  
774 166

TREINTA Y CUATRO MIL

231 554 894 929 202 379 031 011 013 907  
799 995 304 922 955 188 064 056 782 284  
123 823 551 033 855 419 455 430 301 773  
632

TREINTA Y CINCO MIL

903 062 622 976 277 283 679 553 124 110  
430 939 091 095

TREINTA Y SEIS MIL

746 296 772 500 017 066 082 049 662 927  
162 397 545 548 892 839 904 608

TREINTA Y SIETE MIL

536 243 257 250 971 669 582 340 029 152  
198 011 633 477 306 195 110 795 962 366

TREINTA Y OCHO MIL

044 293 405 654 838 638 084 391 097 204  
310 999 201 466 285 076 611 091 993

TREINTA Y NUEVE MIL

895 550 672 437 143 385 304 355 325 693  
406 997 673 999 923 450 080 820 552 946  
775 112 748 201 381 104 227 098

## Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado el resguardo núm. 11.401 correspondiente a una operación de este Establecimiento en su sección 1.ª, se ruega que en caso de ser encontrado, se entregue en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta a 21 de Enero de 1941.

La Dirección.

## TETUAN

Durante toda la noche anterior se ha desencadenado un furioso temporal sobre esta ciudad, que aún con menos violencia ha continuado todo el día.

El vendaval, acompañado de fuertes chubasqueros, ha ocasionado algunas pérdidas. Se han derrumbado árboles, a gunos en los jardines públicos.

En el casco urbano se han producido algunas inundaciones.

En la noche de ayer comenzó de nuevo a presentarse, con fuertes agua ceros.

## HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA

Número premiado en el sorteo de ayer el 20.

## Agencia DELGADO

DESPACHO DE ADUANAS  
Transportes y Consignaciones

## ENTIERRO DEL PRESIDENTE DE LA DIPUTACION DE MADRID

Madrid, 21. — A las cuatro de la tarde de hoy, se ha efectuado en esta capital el entierro del que fué Presidente de la Diputación provincial. En el entierro formaban los maceros de la Diputación en primer término, con hachones encendidos, detrás de los cuales seguían los sacerdotes portando Cruz Alzada y el clero parroquial. A continuación, falangistas de la Vieja Guardia conducían el féretro a hombros, escoltado, por el resto de los maceros de la Diputación, vestidos de gala, con crespones negros.

Presidía la fúnebre ceremonia en representación de S. E. el Jefe del Estado, el Ministro de Asuntos Exteriores. A continuación seguía la presidencia del duelo, en la que figuraban el Ministro de Educación Nacional, Obispo de Madrid Alcalá, Gobernador de Madrid, Jefe provincial del Movimiento, General Moscardó, General Millán del Boch, en representación del Capitán General, y el Vice-Presidente de la Diputación.

Figuraban también en el duelo los familiares del finado, las corporaciones provinciales y municipal, en pleno, presidida esta última por el Alcalde, numerosas Jerarquías del Movimiento, diversas comisiones de la provincia y una numerosa representación de la Vieja Guardia.

El fúnebre cortejo se dirigió por el Paseo de la Diputación hasta la Iglesia parroquial de la Concepción, don

## DISPOSICIONES OFICIALES

### BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 21. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ministerio del Aire.— Concurso para la inscripción de pilotos de vuelos sin motor en la Escuela provincial de Huesca. Comenzarán los cursos el 15 de febrero y durarán dos meses.

Podrán optarlos jóvenes desde 16 a 20 años, pertenecientes a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. El plazo de admisión de instancias llega hasta 30 días a partir de la publicación de dicha orden.

Orden por la que se anuncia concurso de vacantes de capellanes que se anuncia entre el personal del Cuerpo eclesiástico del Ejército y de la Armada.

## Compañía Canariense - Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de uva. Día La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Deliciosos, Toledo, Plantas

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

## Francisco Rojo Navas

ALMACEN DE FRUTAS Y HORTALIZAS

Plaza de Abastos Nueva

PRECIOS DE NARANJAS

para el mes de Enero.

Calidad 1.ª sin hueso 29 %

Calidad 2.ª sin hueso 20 %

Calidad 3.ª sin hueso 10 %

Se mantienen precios fijos y especiales para el Ejército

Anuncie en EL FARO

# EL FARO

AÑO VIII. Ceuta, Miércoles 22 de Enero de 1941 Núm. 1946

## COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

*Ayer volvió a ser bombardeada*

# LA ISLA DE MALTA

## ESPECIALMENTE SUS AERODROMOS

### ALEMAN

Berlín, 21. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas alemanas:

"A pesar de las desfavorables condiciones atmosféricas la aviación alemana continuó el 20 de enero sus operaciones de reconocimiento armado en el espacio aéreo británico, llegando a las islas Orkney y bombardearon con éxito varios objetivos de importancia militar. Además los aviones de combate alcanzaron de lleno con dos bombas de grueso calibre a un navío y averiaron a otros varios con blancos directos.

Se ha podido observar con certidumbre de que mercante de 10.000 toneladas que fue señalado el 20 de enero se encuentra con graves averías. Los aviones de bombardeo alemanes han atacado también los aerodromos de la isla de Malta. No han regresado seis aparatos alemanes que tomaron parte en las operaciones" — EFE.

### GRIEGO

Atenas, 21. — Comunicado del Ministerio de Seguridad Pública:

"La aviación enemiga bombardeó en la jornada del día 20 las regiones del Pireo, causando algunos muertos y heridos entre la población y destruyendo algunas casas. Las informaciones recibidas señalan que los aviones que bombardearon el Pireo, uno cayó al mar, cerca de la isla de Glavon y otro al oeste del cabo Mañón.

También se lanzaron bombas sobre las regiones rurales de Corfú y Candia (Creta).

El Rey Jorge II se trasladó por la tarde al Pireo y visitó la región bombardeada. El Rey se informó acerca de los daños causados. La población se agrupó en torno del Rey al que se le hizo un recibimiento entusiasta". — EFE.

### INGLES

Londres, 21. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"Sin novedad" — EFE.

### GRIEGO

Atenas, 21. — Comunicado número 86 del alto mando de las fuerzas griegas:

"Operaciones locales con éxito". — EFE.

### INGLES

El Cairo, 21. — Comunicado del Cuartel General inglés, del Extremo Oriente:

"Libia: A primeras horas de la mañana de hoy, se desencadenó un ataque contra Tobruk. En la región de Metemma, la artillería y la aviación enemiga atacaron activamente, sin conseguir disminuir nuestra presión. En la frontera de Kenya, continúan las actividades de nuestras patrullas". — EFE.

Londres, 21. — Comunicado semanal del Almirantazgo británico:

**Tiempo probable:** En toda España vientos de la región del Oeste con rachas fuertes. Mucha nubosidad. Régimen de chubascos. Mar gruesa en las costas occidentales y proximidad del mar balear. Empeorará el estado del mar.

"Las pérdidas de la marina mercante por la aviación enemiga, durante la semana que terminó del 12 al 13 de enero, son solamente de nueve barcos británicos con un total de 30.276 toneladas. Ningún barco aliado o neutral se ha perdido durante la semana en cuestión. Las pérdidas de la marina mercante en esta semana están muy por bajo de la media establecida. Se puede dar una idea de lo reducido de nuestras pérdidas por el hecho de que durante el mes de diciembre la media habitual era de sesenta y siete mil toneladas mensuales y las medias de los meses de Julio a noviembre son como sigue: Julio, 81.000 toneladas; agosto 80.000 toneladas; Septiembre, 101.000 toneladas; octubre 86.000 toneladas; noviembre 86.000 toneladas". — EFE.

### ITALIANO

Roma, 21. — El Cuartel General de las fuerzas armadas italianas comunica:

En el frente griego normal actividad de patrullas y de la artillería. Formaciones de la aviación italiana bombardearon eficazmente una base naval griega y fueron alcanzados varios vapores.

Los aviones italianos en combate derribaron tres cazas enemigos.

Un avión italiano no regresó.

Aviones británicos efectuaron una incursión sobre Valena sin ocasionar daños. Los aparatos de caza italianos emprendieron la persecución de los aparatos enemigos, derribando un aparato inglés "Blenheim".

En Cirenaica ha aumentado la actividad de la artillería en Tobruk.

En Africa Oriental, en el frente del Sudán, acciones de destacamentos italianos contra las columnas motorizadas británicas, en las cuales tomaron parte los bombarderos italianos que intervinieron rápidamente.

Aviones británicos efectuaron una incursión sobre Neghelli y sobre Obo, ocasionando solo ligeros daños en la primera localidad.

Creta ha sido bombardeada y ametrallada, observándose incendios y visibles daños. En la noche del 20 al 21 de enero, aviones británicos efectuaron una incursión sobre Catania, ocasionando algunos daños y víctimas. — EFE.

## Socorro a los damnificados

Vich, 21. — En el pueblo de Torelló se ha celebrado esta mañana el reparto de trescientas mil pesetas, distribuidas entre los damnificados por las inundaciones del pasado año, en aquella comarca.

## Construcción de viviendas

Cuenca, 21. — El Ayuntamiento, de acuerdo con el Instituto Nacional de la Vivienda, va a construir dos barriadas de viviendas para obreros y empleados por un total de 453. El presupuesto se eleva a 2.427.000 pesetas.

## EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

## Cae en la guarida de un oso y se hace amigo de él

Estocolmo, 21. — Una aventura más única que rara le ocurrió recientemente a un cazador que saliendo de su casa para cobrar algunas piezas volátiles estuvo a punto de ser devorado por un oso. Partiendo de la pequeña aldea de Aldernaset, situada sobre un pequeño promontorio junto a las riberas del lago Tasjó, en el 64 párrafo de Escandinavia, el cazador descendió por una roca pelada y cubierta por una capa de hielo, cuando le falló el pie rodando un largo trecho hasta caer en la guarida de un oso. La fiera, que estaba tranquila en su casa,

al caer el bolido inesperado, saltó hacia afuera y se puso en guardia. Otro tanto hizo el cazador. El hombre y la bestia, ambos sorprendidos por la aventura inesperada, se miraron durante algún tiempo y luego el oso se alejó pudiendo el cazador volver hacia su casa. La gente ya sabía que rondaba la aldea a causa de los fríos una gran multitud de fieras, pero lo sorprenden te es que el oso hubiese hecho su habitación a una distancia de solo 700 metros del poblado. Probablemente el duro invierno lo había hecho más audaz.

## LA CURA DEL ECZEMA

Copenhague, 21. — El director del Hospital de San Gorah, Dr. Kristensen, ha dado cuenta de haber hallado un nuevo y eficazísimo método para combatir la terrible enfermedad de la piel conocida con el nombre de eczema. En lugar de los sistemas de cura hasta ahora aplicados y de lentísima eficacia, consistentes en aplicaciones locales de polvos secativos, el profesor Kristensen dice haber conseguido grandes éxitos con la aplicación de la vitamina B a los alimentos de sus enfermos por medio de fuertes dosis de alimentos naturales que la contengan. En ciertos casos más obstinados el Dr. Kristensen ha aplicado también la autohemoterapia inyectando algunas gramos de sangre del enfermo en su propia epidermis. Los resultados parecen ser extraordinarios, dándose casos de curación en dos o tres días de eczemas que ya llevaban varias semanas de tratamiento. — EFE.

## Se anuncian muy importantes negociaciones italoalemanas en Roma

Roma, 21. — Los círculos competentes comunican que en la semana próxima darán comienzo las negociaciones italoalemanas. Dichas negociaciones revestirán mayor importancia que las celebradas después de la firma del acuerdo italoalemán de 24 de febrero de 1940.

El ministro del Reich, Clodius, llegará a Roma el próximo lunes por la tarde, juntamente con treinta y cinco

colaboradores.

Se hace notar que estas negociaciones caen dentro del plan general de reuniones periódicas entre delegaciones de ambos países. Los problemas que serán estudiados tienen gran extensión y comprenden cuestiones de contingentes, transportes y relaciones con los países ocupados. La duración de las conversaciones se calcula en un mínimo de quince días. — EFE.

## Una fase extraordinaria de la guerra aérea

Cuando hayan desaparecido los rigores de este segundo invierno de guerra la lucha entrará nuevamente en una fase extraordinaria, como nos lo anuncian los recuerdos de las campañas que presenciamos al principio de la primavera del año pasado. En esta fase culminante, la aviación jugará una partida decisiva, como lo prueba el cuidado con que, tanto Berlín como Londres, dedican a las cosas del aire. Sin embargo, tal como está dispuesto el duelo inevitable, los alemanes tienen sobre sus adversarios la ventaja, reconocida por todos, de disponer de una reserva enorme

en material aeronáutico, mientras que los ingleses se ven obligados a hacer actuar todos los aparatos de que disponen, y las reservas que esperan de los Estados Unidos no estarán en su poder, como aquí se opina, antes de que se entre en la fase prevista para final de este invierno. Los alemanes no se lamentan mucho de los rigores de este invierno porque saben que son necesarios para que la naturaleza siga su curso normal y permita la gran batalla, para lo cual todo parece dispuesto, gracias a la organización con que Adolfo Hitler ha dotado a su pueblo. — EFE.

## 400.000 pesetas por un sello postal

Nueva York, 21. — El más precioso sello del mundo, el famoso "Un centavo" de la Guayana británica de 1856, único ejemplar en circulación, ha sido comprado en la Bolsa filatélica de Nueva York por un coleccionista australiano que ha pagado por él la respetable suma de cuarenta mil dólares, equivalente a cuatrocientas mil pesetas. Anteriormente este sello pertenecía a la colección del industrial americano Arturo Hind que ha sido pagado por él antes de la guerra al filatélico italiano Ferrari la suma de treinta y dos mil dólares. — EFE.

## Temporal en Sevilla

Sevilla, 21. — Se ha desencadenado en esta provincia un fuerte temporal de viento y agua. El Guadalquivir se ha desbordado por la vega de Triana y a su paso por Sevilla llevaba cerca de un metro sobre el nivel habitual.

## Los Bancos americanos y el Gobierno británico

Washington, 21. — Si el ministro de Hacienda, Morgenthau, ha declarado que el Gobierno británico está en negociaciones relativas a los capitales ingleses colocados en los Estados Unidos. — EFE.

# AL CERRAR

Dificultades de transmisión nos impiden hoy servir a nuestros lectores una información más amplia de las actualidades mundiales; pero, a pesar de cuantos esfuerzos hemos realizado durante la madrugada, no hemos logrado conseguirlo.

Damos esta explicación porque, posiblemente, iremos hoy al público con la carencia de noticias que no hemos podido conseguir, si bien hemos hecho improbos trabajos para procurarlas.